



てムリにこれをまとめようとする処にも、認識の足りぬ点があると言えぬこともない。同派と見える真宗にさえ東西に分かれ、勢力を張合つてゐる因縁と現状を見れば思はん。半ばにすぐるものがあるではないか。この点御考慮ありたいと念するものがある。端的にいえば、そういう関係を私心や感情的な目で見ることなく、双方を立てておこなうとであつて、仏教会の創立が先だとかう優先権があるとする從来の考え方には、中央区が毎年慣例として行なう新年の互 礼では神棚をしら衣神官を招いて祝詞(ノリト)を上げてゐるが、總領事館がよろしく日本き代表する公館でも昔御真影敬礼はあっても、そのよろしい神事はない。ただし、最近年の互 礼会はクラフの様な場所でやれども、近づかれる位のものである。文化協会の二三の言ふようにしていいたたゞ度い。近づかれては中央区の例をうつし、あるが誤解がない。仏教がどうのとだが神式がいけないなどの道に従つて、仏教の方はお寺で、神道のお方はお宮で、生長の家のお方はそこの集会所で、それくの行事をされるとが筋道だと意味に外ならぬ。文化協会は宗教に触れて貰へ度くない。

日本語教育には積極的であつて欲い。日本語教育とは、ごく初等の語学のこととを指す。これまでのバストス日本語会は表面の問題に触れることを避け立つて日本文化のための時に旧時代の日本精神の行為を過ぎなくてはならないが、他の日本人集団地では、日本語教育を最も重要視していふようであつて、社会人と本人の損失は云う邊も立つて、日本人を作ら大目的から逸脱する。文字など假名だけよい。コトバを習わせよと安藤全八氏は叫んでいた。この程度の日本語の必要性は将末とも原則としてありますよと安藤全八氏は叫んでいた。この程文化協会でも会の事業としてこの点に留意され正規の教師を中心として、せめて假名文程度の日本語を習得せしめる世語教育を運び或は動きを示して頂き度い。外國語教育取締規則は悪法と云われ乍ら法律として残つてゐる以上、これに触れるわけにはいかぬ。さりとてキソク通

上段より  
リには実際には行ないがたい。ここに難  
点が存在するわけだが、しかし「道」を以  
つてすれば、まかりなりぬといふ峻嚴な  
ものでないことは、他の都市に幾つも例  
証がある。

少しく手をのばして、それらの方法を研  
究してもらつたら、どんなものであろう。  
文化協会に望む、最も効実な課題とて  
バストスの人の誰もが考へていふこと  
をここに代言して御審議を乞う次第である

(シネマカン下)  
アリゾナ美術院  
戸田ツイ子

○ チンツーラ || お好みの色に お染めいたします  
○ 美顔術 || 小じわ、しみ、くろき、見ちがえろように  
なります



# SALÃO ARIZONA Instituto Beleza "Arizona"

# 最新式の 最新型 髪型と美容術

# COOP. AVICOLA BASTOS

移転広告

當組合儀これまでブレシデンツバルガス街に事務所を開設して居りましたところ、狭隘を感じますので事業拡張の為め、左記へ移転することになりました。

四月一日より、新事務所にて執務いたします故、この旨組合員並びに各位へおしらせいたします。

○新事務所及倉庫

アロジドリオブランコ街  
梵真寺と道をへだて向い角になります

八  
丈  
十  
丈  
費  
鵠  
組  
合

渡原田増田恭夫正雄取人  
高橋義夫受  
杉本清志  
日高安達  
島本忠之助  
金谷秀一  
金子助  
曾根利助  
豊田盛男  
香川美助  
吉川一  
河内瞬子  
大河原千代子  
木下若原  
藤川原金  
小沢元金  
河村元金  
吉川金  
河村金  
本人心當りの

差出人  
バウル ラモーレ S. A.  
聖市 バラミオ ヒュニーネリアス  
ペルーメス ホジニア  
アララクワラ  
サンカラ  
日本和歌山県  
和歌山 中 沢 哲 史 ボリ  
木 伸 ペイア ジヤウト  
アラカンサ バラリスト  
ビトリア ハウ生タ サイド  
南 信牛 失組合  
ムル 子 ノル マ。  
ルイスリ 、 マベル  
マリリヤ 田中  
リオ 夏 晴  
總領事館  
エテル ニット

三月十五日ハスツス歌会つつき  
席題 ラジオ、触目

二とごとく蟻に効られし枯れバラの  
小さき生命芽生へいとする  
歌宿に繕はぬ友を待つしばし  
人の如く首もたむけて聞くアララ  
登りラジオの法話聞くとしもなく  
感傷など持たぬ忙しき日々なるに  
連続ドラマ高潮に達す  
ラジオ時事解説するにも理由なく  
共産党を忌み嫌ふ國  
説教の時間となれば末の子は  
ノンコンプレンデとダイヤルまわす  
ラジオにて西風の相場ききしかと  
朝まだきより知人訪ひ来る  
當然と面重う子らにいぶかれ  
ラジオは告白をリピオド一ゼの詠を  
ラジオ今子供の時間のオルガンの  
音も立つかし聖歌流れ  
氣づまりに姿とて言に對ひ合ふ  
バイアスの声は電波に乗りて  
秋曇る庭の花畠歌帖手に  
そそろ歩きり重道千代子さん  
マルゴンの慈波輝き秋づきめ  
街より見放くる彼方の牧も  
水灌の蛇口に滴る水滴に  
ストレッチャの影の奇りてほくだりつ  
ダッシュント甚だ悲しとけなしつづ  
朝りラジオを日課のごとき  
ラジオおみて送らむと思ふ



雲母買付は当時の日本商社として、開の事業として華々しい成績を上げ、日本人を見た二とのない地方とて、社員諸氏のモテたことも想像にかたくない。山から採取れた雲母の選別工場も出来、それと並んで氷河現場監督が相当得意そうに君臨したであろう。二とも懇はれる千葉さんの御満悦も大体前回記載した通りである。たろうと思ふ。事務部の少しありで、その外交振りも、思えは通じもない剛毅な外交振りも、思えは通じぬ所に悠々と根をのぼり、いははわが世の春であつた。欲すれば、ひざ三食いもあえて人の口端にほるような、せせこまかい社会ではなかつたのである。二ういう華やかな時代も、しかし長くは続かなかつた。大戦に入るとアラジルも連合国側となつたので、千葉さんは敵性国家の極許を打たれ、取引はされずゴベルナドルの町に立つたばかりが、仕事も敵性国家の極許を打たれ、取引はされた時代だ。たきのうの紫華も槿花一朝の夢、雲母会子葉さんはカタニアに引込まれような車になつてしまつた。戦争中一党は勤きがとまつたが、親会社の指命で財産を処分し、またまつたが、親会社も閉鎖のやむなきに到つたばかりが、車を出で来たが、歎きはなくなり、空で木一ムニクにかかるてしまい、糸を捲る元気のない日がつづいたといふ。情悪化し、日本大勝利の夢に慰められて、年がら四十一年はいの雲母事業から三十九年がんばつた金で牧場を入れし、牧場經營でイギリスも連合國側となつたが、彼は、この間の消息を文書によると、経済事務に出て来たが、千葉さんもカタニアに引込まれたが、彼は、この話にふれることを止め、千葉さんに押しつけてエレーナさんへと逆境の時とは、すすんで、彼の妻君には平きけでいる。順境の時と逆境の時は、悲憤の涙にくれるような千葉さんは平きたんだし、どうやら、彼は、この話をふれることを止め、千葉さんにオサラバしてしまつた。悲憤の男とはなかつた。サバサバしたようでは、千葉さんは平な顔つきで在中の親友十文字重明に二児をあずけて、ひとり身になつた彼は、再びもお前の無頼性を發揮して千葉ここにありと神出鬼没の働きをするのだが。(続)

彼はヒドイ女を女房に持つていた。叫ぶと歩いてかえつた。彼は彼女の棺を墓地に送り、一人トボトボ

悪女天に昇る

彼はヒドイ女を女房に持つていた。叫ぶと歩いてかえつた。彼は彼女の棺を墓地に送り、一人トボトボ

簡潔な説話法で有名な何代目かのアメリカの大統領の逸話である。ある日曜日、教会から帰つて来ると、夫人がきいた。本官は、この死体は女性のように思います。相手が、その理由は? といふと、あわててつけ加えた。それでなければ、何かを欠いた男性かも知れません。

アメリカの大統領

Bar Primavera  
y. Morikawa  
C.P. 60  
RUA PRES VARGAS  
227  
Bastos

アーヴィング区  
清島重雄  
共當

いよいよデブーリヤの好期となりました。  
親功・丁寧・きそつととする私共へ多少にかかわらず御用命令下さい。  
御一敷次第すぐ参上いたします

脱立  
いたします  
ミーリヨ

養鶏家の主要飼料

Debulhar-se Miko

SHIGEYUKI TOYOSHIMA  
SHIGUEO SEIKE  
SEC. FARTURA

REPRESENTANTE

酒徒放浪之記

江原之

六 戸 謙者收容所長

ダシゲルグの殲滅作戦を終えた独軍が、その電撃作戦に物を言わせて、レニンクラードを抜きモスクワ指呼の間に迫りて居た頃、ソ満国境の関東軍は通称「関特演」<sup>レニンクラード</sup>関東軍特別演習の名の下に陸続と其の兵力を増強振り始めていた。一時は二百万強へ増強振在滿同胞も日ソ戰心至とさえ思ひ込んだ。ソ連側では満蒙國境の兵も日ソ戰心至とさえ思ひ立ててゐた時とて、それが証拠に一連の驚愕振戻六十万の兵を逆送した。それで、その度に兵の分譲さえ許しがたい事で、その事から再び東部戦線よりも明るくなるのである。

今にして思えば千載一遇の此のモダンス  
に一気にザ・バイカルを衝き同時に沿海州シ  
ベリアを奪取し、東西相應呻れて挾撃の  
舉に出で居ればどんな事になつていたこ  
とだろう、さし詰めモスクの大料亭でソ  
聯美人に囲まれ筆者なども蝶駁のヒ  
レ肉にウオトカの大盤振舞にウツツを抜か  
していふことになつたかも知れない。一斤  
のホコ<sup>等</sup>にも等しい日ソ不可侵條約の遵守  
を後生大事にかかえていた幹部連中の石  
頭にはホト<sup>ク</sup>愛想がつきると云うものである  
それはさておき當時としては戦わずし  
て牽制の目的を果し、独軍の行動を容易に  
する<sup>シテ</sup>と同時に一夜にしてその大軍を南方  
作戦に振り向けた手際は作戦の妙を得て  
居るものとも思えた。

其の後西部戦線がレニンカラードの線で一進一退を重ね、あれ有名な冬將軍の到来と共に戰局の主導性が逆転する前後、ソ満國境に於ける謀敷線は日増しにシノギを削る場面を展開してきた。吾々は興安陸軍特務機關の担当國境線も延べ一万粧に余り、連日敵側より投入されてくる謀者密偵の捕ばく尋間に増々神圣をとがらせるばかりであった。

國境監視所を越えて入ってくる謀者はその殆んどが磁石一つまたよりに星によつて方位を定める。例えは泰東地区に潜入すべく外蒙古サハ貝子府を出發し北斗七星の東五番目の星を目指して晝は寐て、夜のみ歩けといふ指令を受けてやつてくるわけである。彼等は既設の滿蒙内のソ聯諜報機關の連絡員であることが多々、特に絶えず解説の危険性のある無電暗号の

その日は風がひとく木の葉や小枝まで小石までが彼にぶつかり、左のうちに屋根のカワラが彼の頭にあたった。彼は左きけなそうにうぶやいた。あへもう天にのぼってやがる……」

カーザコロニア

街宗内

只今当店にあります在庫品は  
実用向きで フルカ ファーメー  
現金十一コント三百クルゼーロス  
いつもでも、このネダンではござりません  
長く保証はできません。いつ値上がりにな  
るかわかりません



ジエラード・ラ 冷藏庫

五  
年  
保  
証

# カルシヨンデモーラ

五ヶ年保証  
クリマツクス 月賦 ニヶ年  
ニヶ年保証  
カザード用及  
コルシヨン テモーラ

明治の古物は安民。

此日的計更上眼力

新義に乍見  
家心地のよいコレクションモーラを

おホリヤ  
バーストス

女中さんを求む

聖市 蘭米銀行におつとめの方  
で女中さんを求めて居ます。

九歳の娘さん、日本語も  
わかる方が、けっこう

希望の方は バストス南銀支店

小林



MAPA DEMONSTRATIVO DO LIVRO DE PRESECA DA CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS -  
REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO DE 1959. ○ - COMPARCIMENTO X - FALTAS

VEREADORES	LEGENDA DIPLOMA	DIA	21	22	29	TOTAL	COMPAR.	OBSERVAÇÃO
			X	O	O	2		
ATSUSHI TANIGUCHI	UDN DIPLOMADO		-	-	-	-	-	2º SECRETARIO
AMIRCAR ROCHA	PTB	"		X	X	X	-	LICENCIADO
HIRAYUKI KOBAYASHI	PDC	"	X	O	X	1	0	1º SECRETARIO
MAMORU TARODA	PDC	"	X	X	X	0	0	
MIZUKO IKEDA	PSP	"	X	X	X	2	0	
PAULO SEIJI ZAKIMI	PDC	"	X	O	X	1	0	
TOHORU NISHI	PDC	"	O	X	X	1	1	PRESIDENTE
ARTHUR MODRO	PDC	"	O	O	X	1	0	VICE-PRESIDENT
LUCIANO MICHELON	PSP	SUPLENTE	X	X	X	-	-	
AUGUSTO HENRIQUE	PTB	"	X	X	-	-	-	
JOÃO BATISTA NOGUEIRA	PSP	TITULAR	-	X	X	0	0	LICENCIADO
OLAVO SALLLES	PTB	"	X	X	X	0	0	
WILSON F. B. MADEIRA	PTB	"	X	X	X	0	0	

SESSÕES ORDINÁRIAS	REALIZADAS	SESSÕES ORDINÁRIAS NÃO REALIZADAS
PROJETOS DE LEI APRESENTADOS	0	0
PROJETOS DE LEI APROVADOS	0	0
PROJETOS DE RESOLUÇÕES APRESENTADOS	0	0
PROJETOS DE RESOLUÇÕES APROVADOS	0	0
REQUERIMENTOS APROVADOS	10	10
REQUERIMENTOS APRESENTADOS	10	10
RELATÓRIOS APRESENTADOS E APROVADOS	10	10
BALANÇETES APRESENTADOS E APROVADOS	10	10

VISTO  
BASTOS, 31 de JANEIRO DE 1959

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS

TOHORU NISHI

O SECRETÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL

HIRAYUKI KOBAYASHI

中央旅館  
棲はやの

方々 年 算  
去る三月二十一日ユーピン局前でかねつ  
タをひろいました。おどした人は受取  
りにかい下さい(山中) 通り所週報社

女 中々 人 求む  
十五、六才以上  
部屋のお掃除、半日通学の便あり  
希望者はおいで下さい

金 壱 コント 也  
右は先祖代々の御供養のため当寺に御寄進  
下さいました。有難く御礼申上ひます  
一九五九年三月二十一日

御 礼

第一会計 高薄雄  
第二会計 岩橋茂太郎

中央区 次武雄様  
中 三 次 武 雄 様  
バスズ梵真寺

大学は狭き門  
試験地獄!  
秀な頭脳の持主ではあるが、ほかに入学優  
秀争いで容易にはいれない。やせほそる思  
争は全く試験地獄である。前山商店は  
店の御曹子前山義弘君は昨年文理科大  
学に入学したが、在校中今度はマツケンジ  
本年は慶々たる淋しさである。前山商店は  
次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。  
次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。  
次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。

次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。  
次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。  
次にマリリアの経済大学に今年バスト  
入はリ張りである。田正雄氏の二男唯文君の歯科医大入  
学は既設のところあり、靈市は以上二人である。

二注意！  
婦人会主催「水戸黄門」三月二十七日(金)は夜八時から、二十八日(土)は夜九時半から

## 事務所開設

お知らせ

ガーマ化学工業会社  
ベニフアルン会社の代理店

事務所を左記に設けましたので何卒

御引立御利用の程願上げます。

○ガーマ化学工業会社の肥料は農家  
各位の好評裡に各方面に進出して  
居ります。好條件で容易に購入で  
きる組織となつて居ります。

○アベルチーンは有名な養鶏用ビタミ  
ン+で使用者の等しく讃嘆する薬  
剤です。

御相談にあいで下さい。

(木口バトルの向い側)  
バストス市ドッキル カシヤス街

各 位 石 橋 三 雄  
加 藤 與 太 郎

バストス日伯文化協会

会員各位(會長より、通達がありましょ  
う、急を要する件もあるので、掲載しました)

## 御案内

貴家益々御清栄の辰、慶賀の至りに存上ります。

陳者新聞紙上にて既に御存知の事とは存じますが、本年三月末日を以て  
当ラジル拓植組合が法的存続期限も満期となりますので、一応解散致す  
事と相成りました。就きましては、この三十年間、壯途半ばにして病歿な  
ぎた入植者諸賢はじめとし、当組合職員として在職中或は離職後、  
病に罹れた方、特に当移住地と關係の深かった、梅谷光貞、矢崎節丈、井  
久保治の諸氏、並に当移住地の職員であつた吉永宗吉、松本高信、上田  
平吉、八木橋豊、中村誠、井上新一、北原政人、千葉武雄、藤村嘉正、  
青木八十次、桂川悦造、和才信雄、十文字重明、木村彦恵、相沢治平、  
諸氏在天の英魂のために慰靈ミサ聖祭を挙行することになりました。御  
多忙中誠に恐縮に存じますが御参り下さる様、御案内申上します。

日 時 来る三月二十九日午前八時  
場 所 バストス・カトリック教会

ラジル拓植組合バストス移住地  
駐 在 員 崎 田 春

バストス在住者各位

バストス在住者各位  
バストス・カトリック教会  
ラジル拓植組合バストス移住地  
駐 在 員 崎 田 春

三月廿五日前十一時より中央会館にて左の件につき協議決定をました。  
(一)理事員の登表と紹介  
(二)四月十日に行われる皇太子殿下の御成婚を御祝する賀表  
(これが署名表は西川翠司に備えありますから、各自署名をお願いします。メモリは三月末日までです)

(三)四月廿六日前七時よりバストス・カトリック教会にて御成婚  
をお祝い特別ミサを行ふこと(多数御参会を希望します)  
(四)四月十二日(トミンゴ)祝賀運動会を行う  
①午前九時より、中央グラウンドにて  
②方法、日伯両国旗を掲揚、日伯両歌を合唱し  
始める。老若男女の盛況山のブロケラマで賑がれ  
面白、運動会にする。之には各区小学校も参加する  
よう、中央スクール校長より申出がありました。  
又前日は各委員及区長は午前九時出役をさう。  
③準備委員とて日会の理事が当たり、婦人会、青年  
団の応援を得る。  
④費用一般よりの寄附を行ふ。

(五)同会功労者に感謝状及記念品を贈呈すること、  
(六)今月中に日会登録が完了するので各区の登記の  
準備をするなど。

以上

バストス日伯文化協会

バストス婦人會主催

時間がかわりましたから  
おしらせいたします

# 水戸黄門

三月二十七日 夜八時から

三月二十八日 夜九時半から

シネ・バス

ト

ス

# バストス

三月二十七日 夜八時から

三月二十八日 夜九時半から

ト

ス

三月三十一日（火曜日）夜八時より das 31 au 20 HS.

Cine Bastos

シネ・バス・おしらせ

4HS

泣きの母

美空ひばり  
桂木洋子  
岡田英次

一本立て同夜上映

三月三十一日 夜八時より

Yuma Father Tormento

母の怨み

ジヤウ

ジ

セ

ギョウ

ヒ

ハ

涙で唄う 美空ひばり、涙とスリルと愛の東京エレジー

清らかで正一い生き方をする若々人たちの情熱と感動を描く

高峰三枝子  
若原一郎  
荒川さつき  
千葉明  
千葉千尋  
千田是也

終戦の翌年ボルボ  
から引揚者に交  
つて一人の混血女  
がいた。彼女は二人妻としてジヤウナ  
リズムの餌食とな  
ったが山崎アインの手記の映画化

源

義

経

中村錦之助  
千原じぶん  
山田五十

鈴子

月形龍之介

中村歌昇

四月十二日（ドミンゴ）夜九時

十三日（月）夜八時

いよ／＼おまちかねの